
ORDINE DEL GIORNO
- Migliorie da inserire nel nuovo capitolato.

1. Dimissioni membri della commissione mensa  
Il dirigente Demaria conferma le dimissioni del commissario mensa Alberto Casarini del plesso 
di Pianoro Vecchio.

2. Proposta di migliorie 
Il dir. Demaria ci informa che l’appalto è stato a�dato in via definitiva alla Camst. Il contratto 
deve essere ancora firmato in attesa di espletare tutte le verifiche necessarie in casi del genere 
(comprese le verifiche antimafia).
Le caratteristiche generali sono già tutte nel capitolato d’appalto più le o�erte migliorative propo-
ste in sede di gara.
È possibile precisare, in accordo con la ditta vincitrice, alcuni punti per chiarire meglio la fornitu-
ra che da gennaio 2014 comporrà il nuovo menù.

La presidente Linda Lambertini chiede alcuni chiarimenti riguardo ad alcune voci presenti nelle 
proposte migliorative rispetto ai prodotti biologici:
- i cereali che nel capitolato sono richiesti tutti biologici ma nelle tabelle merceologiche no, 
saranno forniti e�ettivamente tutti biologici? Anche quelli contenuti nei piatti tipici (p.e. polenta 
o cous cous) nel caso vengano e�ettivamente inseriti nel nuovo menù? 
- il latte fresco, nel capitolato richiesto di alta qualità, nell’o�erta è indicato come biologico. 
Quindi sarà biologico?
- gli yogurth, gli omogeneizzati, la spremuta di arancia e la cioccolata al latte presenti saranno 
solo per la fornitura del nido. I genitori ne sono molto contenti ma di fatto negli altri ordini di 
scuola i prodotti biologici diminuiranno.
- i legumi secchi, proposti biologici, fino all’anno scorso non potevano essere preparati dalla 
cucina per i tempi e gli spazi. Auspichiamo che con la nuova cucina si possano e�ettivamente 
proporre, altrimenti è solo una promessa che rimarrà disattesa.
- la frutta, nel capitolato richiesta tutta biologica tranne le fragole, vorremmo che fosse di una 
categoria superiore rispetto a quella fornita in passato viste le lamentele di poca freschezza, di 
ammaccature e altri difetti riscontrati e riportati nelle riunioni.
E aggiunge che se anche l’aspetto sarà migliore, aiuterà le insegnanti a superare la riluttanza dei 
bimbi ad assaggiarla e si potrà proporre con la buccia (per le materne in cui viene sbucciata dal 
personale) tenendo conto anche delle ricche sostanze nutritive contenute in essa.
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- i piatti tipici e regionali o�erti sono molto allettanti ma fino all’anno scorso non potevano essere 
preparati dalla cucina per i tempi e gli spazi. Speriamo che anche in questo caso con la nuova 
cucina si possano e�ettivamente proporre, altrimenti è solo una promessa che rimarrà disattesa. 

- per la colazione/merenda del mattino: eliminazione di grassi trans, margarine, oli vegetali gene-
rici (no palma e cocco). Nelle tabelle merceologiche presenti in: grissini, crackers, schiacciatine, 
fette biscottate, biscotti frollini.

- i lavori di ampliamento procedono con i tempi giusti? Ci sono ritardi?

Il dirigente Demaria risponde:
- i cereali saranno tutti biologici, come risulta dal chiarimento allegato al bando che chiariva che 
fa testo la richiesta indicata nel capitolato. Compresi quindi quelli necessari per la preparazione 
dei piatti tipici, se inseriti nel menù.
- il latte fresco sarà biologico.
- gli yogurth previsti solo per i nidi, potremmo in e�etti inserirli anche alle materne, per la spre-
muta di arancia e la cioccolata al latte nulla ci vieta di chiederla anche per le elementari.
- per la frutta chiederemo una fornitura di gamma biologica più elevata.
- i legumi secchi e i piatti tipici e regionali o�erti dovranno essere preparati nella nuova cucina 
ampliata in quanto proposti come o�erta migliorativa. 

- per la colazione/merenda del mattino: chiederemo in un incontro apposito con la Camst nei 
prossimi giorni l’eliminazione di grassi trans, margarine, oli vegetali generici (no palma e cocco).
Vedremo cosa accetteranno.

- i lavori di ampliamento procedono con i tempi giusti.

la verbalizzante   la presidente
Eleonora Parise    Linda Lambertini

Pianoro, 14 novembre 2013

VERBALE della riunione del 11.11.2013
inizio ore 17.30, fine ore 19.00 c/o Comune Pianoro
Presenti:
Primaria Diana Sabbi: Parise Eleonora, docenti: Perillo 
Patrizia, Sandra Pescosi
Primaria Rastignano: Gamberini Katia
Infanzia Colibri: Calzoni Claudia, docente: Pavani Patrizia
Infanzia Nonna Orsa: docente: Di Benedetto Maria Luigia
Infanzia Pian Di Macina: Lambertini Linda, Lauretta Delle 
Rose, docente: Pizzo Paola, ATA: Tiziana Ottoni
per il comune di Pianoro: il sindaco Gabriele Minghetti, 
l'assessore Franca Filippini, il dirigente Andrea Demaria
consiglieri comunali: Daniela Mignogna, Carla Balivo, 
Matteo Balboni, Loretta Manaresi, Michela Vitali, Giancarlo 
Benaglia.
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